

Bogotá, 26 de marzo de 2013
Comunicado de Prensa N°841



Sistema Nacional para la Prevención
y Atención de Desastres



Unidad Nacional para la Gestión
del Riesgo de Desastres

EN LA CUNA DE LAS NUBES SE HACE GESTIÓN DEL RIESGO DE DESASTRES

Balboa (Cauca) recibió las ayudas para la reconstrucción de viviendas afectadas por el sismo del pasado 9 de febrero.

Bogotá 26 de marzo de 2013. El Balcón del Patía; así se le conoce al municipio de Balboa (Cauca), un corregimiento creado en 1915 como parte del municipio del Patía y que posteriormente fue creado como municipio mediante Ordenanza No 1 del 20 de Octubre de 1967.

Este municipio se encuentra enclavado en las fértiles tierras de la cordillera occidental a 1.700 metros de altura, posee todos los pisos térmicos lo que le permite tener riquezas agrícolas como el café y el plátano; así como tener potencial en ganadería.

Balboa “cuna de las nubes” tiene un clima templado, muy agradable, que pese a la densidad de las nubes que lo cubren a diario, le permite generar un ambiente de calidez.

Este municipio que limita con Argelia y el Patía fue afectado por el sismo del pasado 9 de febrero, allí la tierra con su movimiento (más de 30 segundos) generó complicaciones para que 309 familias que vieron como sus viviendas fueron averiadas y hasta destruidas por este hecho natural.

Por eso, en la labor de la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres, que viene adelantando trabajos en 26 municipios afectados por esta situación, se trasladó hasta Balboa para entregar a los afectados el material que servirá para la reconstrucción de sus viviendas.

El alcalde del municipio, José Bolívar Delgado, agradeció la diligencia con la que ha actuado la UNGRD. “Pocas veces se aprecia que el Gobierno Nacional llegue con tanta agilidad a ayudar a las comunidades, en este caso afectadas por un evento natural”, dijo el funcionario.

Pese a la fuerte lluvia, las familias se acercaron hasta el coliseo del municipio y allí recibieron el bono con el que reclamarán los apoyos en materiales que ya están en el municipio.

En Balboa los recursos ascienden a los \$ 380 millones de pesos, destinados para la compra de tejas, ladrillos, bloques, varilla y cemento para la reconstrucción de 5 viviendas que se vieron afectadas completamente y para la reconstrucción de 304.

La comunidad agradece la eficiencia con la que se está trabajando a favor de ellos y agradece la resiliencia con la que se viene trabajando en esta zona del territorio nacional.

Sabías que...



Sistema Nacional para la Prevención
y Atención de Desastres



Unidad Nacional para la Gestión
del Riesgo de Desastres

Resiliencia se refiere a la capacidad para sobreponerse a períodos de complicaciones. Cuando un sujeto o grupo (animal o humano) es capaz de hacerlo, se dice que tiene una resiliencia adecuada, y puede sobreponerse a contratiempos o incluso resultar fortalecido por éstos.

Redactó: Yineth Pinilla

Oficina Asesora de Comunicaciones: Sandra Calvo Pinzón, 3202376139, sandra.calvo@dgr.gov.co.
PIN2A55F35A